

Polsek Setiabudi Cek Rumah yang Ditinggal Mudik: Ada yang Tak Digembok

JAKARTA (IM) – Jajaran Polsek Setiabudi menemukan beberapa hunian yang keamanannya belum maksimal saat ditinggal mudik Lebaran. Hal itu ditemukan jajarannya saat melakukan patroli di bilangan Karet, Setiabudi, Jakarta Selatan pada Selasa (18/4) dini hari.

“Kami melakukan patroli untuk mengecek rumah kosong yang sudah ditinggal mudik oleh penghuninya. Hasilnya masih ada beberapa rumah yang belum digembok,” kata Kapolsek Setiabudi Kompol Arif Purnama Oktora saat dikonfirmasi.

Rumah-rumah yang keamanannya belum maksimal saat ditinggal mudik dapat mengundang kejahatan. Rumah-rumah yang belum dilengkapi kunci gembok itu akan difasilitasi secara cuma-cuma.

“Rumah yang belum tergeblok akan kami bantu lengkapi. Hal ini semata-mata demi memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kalau perlu saya rogoh kocek pribadi buat beli gembok tersebut,” tutur Arif.

Penambahan gembok oleh pihak kepolisian ini hanya dilakukan di rumah-rumah yang sudah dititip ke Polsek lewat program “titip rumah”.

“Nanti yang bersangkutan langsung diberitahu karena Polsek sudah punya kontak pemilik

rumah,” katanya.

Selain mengecek keamanan rumah, persoalan kelistrikan juga tak luput dari inspeksi. Pengecekan dilakukan untuk mencegah kemungkinan adanya hubungan arus pendek listrik atau korsleting.

“Selain mengecek gembok rumah, kami juga secara teliti memeriksa kelistrikan yang ada di setiap rumah satu per satu. Apakah ada masalah atau tidak di bagian kelistrikannya,” ujar Arif.

Jajaran Polsek Setiabudi melakukan patroli di sepanjang Jalan Karet Karya RT 01 RW 07. Dari sekian banyak rumah yang dicek, terdapat empat rumah yang memang dititipkan secara khusus kepada Polsek Setiabudi melalui program “Titip Rumah”. Arif juga mengatakan bahwa program tersebut masih dibuka sampai saat ini, baik itu untuk masyarakat yang belum mudik atau sudah terlanjur berangkat ke kampung halaman. Masyarakat hanya perlu menelepon hotline Polsek Setiabudi di nomor 0813-1881-1911.

“Kalau ada yang ingin menitipkan kendaraan, Polsek Setiabudi juga membuka layanan gratis titip kendaraan khusus roda dua selama musim mudik Lebaran. Syaratnya hanya perlu membawa KTP dan STNK saat hendak menitipkan motor,” katanya. • Ius

FOTO: ANTARA



PENGAMANAN JELANG LEBARAN

Personel Sat Samapta berpatroli di sebuah pusat perbelanjaan di Kota Blitar, Jawa Timur, Selasa (18/4). Polres Blitar Kota melakukan pengetatan patroli dan penempatan personel di sejumlah titik rawan kejahatan seperti pusat perbelanjaan dan toko emas jelang Lebaran guna mengantisipasi tindak kriminalitas serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.

Kantor Polisi Terima Titipan Kendaraan Warga yang Mudik Lebaran, Gratis

JAKARTA (IM) - Masyarakat dapat menitipkan kendaraan roda dua dan roda empat secara gratis di kantor Polisi selama mudik Lebaran 2023.

Kapolres Metro Jakarta Barat Kombes Pol M Syahduddi mengatakan, masyarakat yang akan menitipkan kendaraannya akan dilayani selama 24 jam. “Layanan penitipan kendaraan di kantor polisi ini gratis, tidak dipungut biaya apa pun,” ujar Syahduddi dalam keterangan tertulisnya, Selasa (18/4/).

“Masyarakat tinggal menunjukkan BPKB atau STNK kendaraannya beserta KTP atau KK, maka petugas kami akan langsung merespons dan memprosesnya,” ujarnya.

Layanan penitipan kendaraan juga tersedia di setiap Polsek di Jakarta Barat.

“Silakan warga masyarakat Jakarta Barat yang akan menitipkan kendaraannya bisa langsung menghubungi nomor telepon Polres maupun Polsek yang tertera di brosur,” ucapnya.

Syahduddi menjelaskan, layanan penitipan kendaraan roda dua maupun roda empat sebagai bentuk kepedulian Polri dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat Jakarta yang akan mudik Lebaran. Selama 24 jam, petugas bakal menjaga kendaraan yang dititipkan di Polres maupun Polsek di Jakarta Barat.

Polres Metro Bekasi Kota juga membuka layanan gratis penitipan kendaraan untuk

warga yang mudik Lebaran 2023. Kapolres Metro Bekasi Kombes Dani Hamdani mengatakan, layanan penitipan kendaraan dibuka untuk menjaga situasi keamanan agar tetap kondusif.

“Kalau ada masyarakat yang mau menitipkan kendaraan pada saat mudik, bisa dititipkan di Polres dan Polsek terdekat, kami akan jamin kendaraan yang dititipkan,” ujar Dani kepada wartawan di Mapolres Bekasi Kota, Rabu (12/4) lalu.

Selain gratis, penitipan kendaraan juga akan tak membutuhkan syarat yang rumit. Warga cukup datang ke kantor polisi dengan membawa identitas diri sebagai syarat menitipkan kendaraannya.

“Yang penting identitas lengkap, sehingga nanti akan digunakan untuk kontak telepon yang bisa dihubungi pada saat kendaraan tersebut dititipkan,” tutur Dani lagi.

Sementara untuk warga yang mau meninggalkan rumah dalam keadaan kosong, polisi mengimbau agar warga mau melapor ke RT dan RW setempat.

Laporan warga itu dianggap berguna agar aksi kejahatan pembobolan rumah kosong bisa dicegah secara bersama-sama. “Pengawasan pun jadi bisa dilakukan baik dari lingkungan setempat atau dari kepolisian dalam hal ini Bhabinkamtibmas. Nantinya, akan kami tingkatkan eskalasi patrolinya agar menciptakan situasi yang aman,” katanya. • Ius

FOTO: ANTARA



KAPOLRI BERSAMA MENKO PMK MENINJAU GT KALIKANGKUNG SEMARANG

Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Purnomo (ketiga kiri) bersama Menko PMK Muhadjir Effendy (kiri) dan Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi (kanan) berbincang dengan pemudik yang akan melintasi Gerbang Tol Kalikangkung, Semarang, Jawa Tengah, Selasa (18/4). Kunjungan Kapolri bersama Menko PMK tersebut guna memastikan keamanan, kenyamanan serta kelancaran arus mudik Lebaran 2023.

Kapolri Lepas Keberangkatan 434 Bus Program Mudik Gratis Polri Presisi

Program ‘Mudik Gratis Polri Presisi Tahun 2023’, disiapkan 434 bus untuk membawa 23 ribu pemudik, dengan tujuan ke 4 provinsi dan 14 kabupaten.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo bersama stakeholder terkait melepas keberangkatan 434 bus program ‘Mudik Gratis Polri Presisi Tahun 2023’. Bus-bus mengangkut masyarakat yang pulang ke kampung halamannya masing-masing.

Program mudik bersama yang digagas Polri dilepas di Lapangan Silang Monas, Jakarta Pusat, Selasa (18/4).

“Mudik Gratis Polri Presisi, di mana kegiatan ini adalah merupakan salah satu upaya kita sesuai arahan Pak Menhub untuk bagaimana, kita mengurangi beban kap-

sitas dari jalan tol dan arteri dengan mengadakan program mudik gratis ini,” kata Jenderal Polisi Listyo Sigit usai melepas keberangkatan bus-bus yang membawa rombongan program mudik gratis Polri Presisi.

Listyo Sigit memaparkan, dalam program ‘Mudik Gratis Polri Presisi Tahun 2023’ disiapkan 434 bus yang mengangkut sebanyak 23 ribu pemudik, dengan tujuan ke empat provinsi dan 14 kabupaten.

“Ada 23 ribu pemudik yang akan kita berangkatkan ke tujuan mudik masing-masing di 4 provinsi dan 14

kabupaten di Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, kemudian DIY dan 434 bus yang digunakan untuk mengantar,” ujarnya.

Dengan banyaknya warga yang ikut dalam program mudik gratis ini, Sigit menekankan, semakin menekan angka volume kendaraan baik roda empat maupun dua di jalan raya.

Sigit menjelaskan, dari tahun ke tahun, Polri rutin mengadakan program mudik gratis bagi masyarakat yang ingin pulang kampung merayakan Hari Raya Idul Fitri bersama keluarga.

“Sehingga kemudian jumlah kendaraan pribadi, baik roda dua dan empat yang akan digunakan di jalan bisa dikurangi dan bisa kita alihkan dengan program mudik bersama,” ucap Sigit.

Sigit memastikan, masyarakat yang ikut dalam

program mudik gratis ini dari segi keselamatannya akan terjamin. Mengingat, sepanjang perjalanan personel kepolisian akan melakukan pengawasan hingga tempat tujuan.

“Tentunya juga program ini dalam perjalanannya dikawal personel. Sehingga dari sisi keselamatan, keamanan dan kenyamanan tentu kita harapkan lebih baik,” ujar Listyo.

Dengan adanya pengawasan dari personel polisi, Sigit menuturkan, hal itu juga akan mengurangi risiko terjadinya kecelakaan lalu lintas di jalan.

“Harapan kita program ini bisa membantu terhadap masyarakat yang akan mudik dan juga mengurangi risiko-risiko terkait penambahan beban kapasitas. Dan juga harapan kita risiko laka lantas di jalan bisa kita kurangi. Mudah-mudahan seluruh rangkaian bisa berjalan aman lancar dan selamat,” papar Sigit.

Di sisi lain, Sigit menye-

but, program ini tidak hanya akan diselenggarakan pada saat arus mudik. Melainkan, nantinya juga akan disiapkan untuk momentum arus balik.

“Program mudik gratis kita berangkatkan 434 bus yang menampung 23 ribu. Harapan kita baliknya juga bisa kita upayakan sama namun demikian tergantung kapasitas yang ada di daerah masing-masing. Kita optimalkan semaksimal mungkin sehingga harapan masyarakat yang ikut mudik gratis nanti pada saat kembali bisa ikut program balik,” kata Sigit.

Kesempatan yang sama, Menteri Perhubungan (Menhub) Budi Karya Sumadi mengapresiasi program mudik gratis yang digagas oleh Polri. Menurutnya, ini merupakan langkah konkret untuk mengurangi beban jalan.

“Kita apresiasi, dan ini menjadi bagian yang mengurangi dari beban lalu lintas,” kata Budi Karya. • Ius

Polisi Mulai Lakukan Pembersihan Jalan Jelang One Way Tol Cipali-Kalikangkung

SEMARANG (IM) - Pihak Kepolisian mulai melakukan pembersihan di ruas jalan tol jelang diberlakukan rekayasa lalu lintas one way mulai tol Cipali KM 72 sampai KM 414 Gerbang Tol Kalikangkung.

Hal tersebut terungkap dalam media sosialnya dengan mengatakan bahwa pembersihan sudah dilakukan petugas mulai dari pukul 12.30 sampai 14.30 WIB nanti.

Selain itu, kepolisian juga mengimbau agar para pemudik selalu berhati-hati dalam berkendara dan senantiasa menjaga keselamatan. Ini demi kelancaran mudik sehingga bisa tetap selamat sampai tujuan.

Sebagai informasi, ruas

tol Batang - Semarang sendiri memang telah ramai dilalui oleh kendaraan berplat B. Kepadatan kendaraan juga sudah terjadi tepatnya di rest area Travoy KM 379 A. Sejumlah kendaraan berplat B mulai memenuhi kantong-kantong parkir. Hanya sedikit saja *space* parkir yang tersedia.

Kebanyakan pemudik memilih berhenti di rest area ini untuk menunaikan ibadah sholat Dzuhur dan beristirahat. Beberapa juga berhenti untuk menunaikan santap siang setelah menempuh perjalanan jauh.

Berdasarkan pantauan di lapangan, hingga Selasa kemarin, *contraflow* belum diterapkan di Tol Jakarta-Cikampek karena arus lalu lintas masih terkendali. “Be-

lum dilakukan karena pertimbangan VCR (Volume Capacity Ratio) masih rendah dan arus lalunya masih terkendali,” kata Kabag Ops Korlantas Polri Kombes Eddy Djunaedi, saat dikonfirmasi di Jakarta, Selasa (18/4).

Sementara itu, polisi akan melakukan rekayasa lalu lintas berupa one way dari Tol Cipali hingga Kalikangkung, Selasa (18/4).

“One Way dari KM 72 Tol Cipali sampai dengan KM 414 Gerbang Tol Kalikangkung,” ujar Eddy.

Rekayasa lalu lintas satu arah itu akan berlangsung sekitar pukul 14.30 WIB. “Pelaksanaan *one way* rencana akan dibuka pukul 14.30 WIB,” ucap Eddy. • Ius

Polda Lampung Hentikan Penyelidikan Ujaran Kebencian terhadap Tiktoker Bima

BANDAR LAMPUNG (IM) - Polda Lampung menghentikan proses penyelidikan atas laporan dugaan ujaran kebencian terhadap Tiktoker Bima Yudho Saputro. Penyelidikan dihentikan lantaran laporan tidak memiliki cukup alat bukti.

Hal tersebut diungkapkan Direktur Reserse Kriminal Khusus (Dirreskrim) Polda Lampung Kombes Donny Arief Praptomo di Mapolda Lampung, Selasa (18/4).

Bima dilaporkan ke Polisi oleh Gindra Ansori Wayka. Atas laporan tersebut, Subdit Cyber melakukan penyelidikan dengan memeriksa enam saksi.

“Atas perkara ini kami lakukan klarifikasi terhadap 6 orang saksi. Saksi tersebut terdiri atas 3 saksi dari unsur masyarakat termasuk pelapor, 1 saksi ahli bahasa, dan 2 saksi ahli pidana,” ujar Donny.

Mantan Wadirreskrim Polda Metro Jaya ini menambahkan, pihaknya juga telah melakukan gelar perkara untuk menentukan apakah perkara tersebut dapat ditingkatkan ke tahap penyidikan.

“Dapat diinformasikan, atas alat bukti yang telah didapatkan, baik dari keterangan klarifikasi tersebut maupun dari hasil gelar perkara, Kami simpulkan tindakan tersebut bukan tindak pidana. Atas dasar tersebut perkara ini kami hentikan penyelidikannya,” ucap Donny.

Namun, Donny tidak dapat memaparkan hasil keterangan dari saksi ahli yang telah diklarifikasi. Sebab, hal tersebut merupakan bagian dari materi penyelidikan.

Donny membantah jika penghentian laporan perkara

itu lantaran diduga adanya intervensi dari pihak luar. Sebab penyelidikan yang dilakukan transparan dan berdasarkan prosedur.

Hal senada diungkapkan Kabid Humas Polda Lampung Kombes Zahwani Pandra Arsyad. Ia mengatakan, terkait kasus ini Polda Lampung telah melakukan penyelidikan secara transparan, bertahap, bertingkat, dan berlanjut.

“Penyelidikan yang kami lakukan transparan. Alat bukti yang kami dapatkan menyebutkan bahwa ini bukan tindak pidana, sehingga Kami lakukan penghentian penyelidikan,” tegas Pandra.

Kritik Jalan Rusak

Bima dilaporkan polisi setelah mengkritik infrastruktur jalan rusak di Lampung lewat akun Tiktok @awbi-maxreborn. Ia dilaporkan karena kritiknya dianggap telah menghina orang Lampung dan tidak menggunakan kata-kata yang santun.

Bima dilaporkan seorang pengacara Gindra Ansori yang merasa berang dengan postingan Bima di akun media sosialnya.

Tak saja mendiskreditkan nama kepala daerah, tapi kalimat yang diungkapkan Bima di postingan akun media sosialnya juga dianggap kalimat ujaran kebencian yang mengandung unsur SARA.

Gindra Anshori mengaku laporan ini merupakan upaya hukum yang akan dia tempuh secara pribadi sebagai warga Lampung. Ia membantah dikaitkan dengan kuasa hukum yang diperintahkan Gubernur Lampung untuk memolisikan Tiktoker Bima Yudho. • Ius

FOTO: ANT



PERSIAPAN PEMBERLAKUAN SISTEM SATU ARAH GT KALIKANGKUNG SEMARANG

Petugas membuka pembatas water barrier saat persiapan pemberlakuan satu arah atau one way di Gerbang Tol Kalikangkung, Semarang, Jawa Tengah, Selasa (18/4). Kementerian Perhubungan bersama Korlantas Polri mulai menerapkan sistem satu arah dari km 72 GT Cikampek Utama hingga km 414 (GT Kalikangkung) pada Selasa (18/4) pukul 14:00 WIB - 24:00 dan penyesuaian waktu pada 19-21 April 2023 WIB guna memperlancar lonjakan arus mudik Lebaran dari arah barat atau Jakarta.